

Inauguran en Universidad de La Habana Cátedra Honorífica Ho Chi Minh



Foto: Tomada de la cuenta de X de Rogelio Polanco Fuentes

La Habana, 19 may (RHC) El Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, la Universidad de La Habana y la Asociación de Amistad Cuba-Vietnam inauguraron hoy la Cátedra Honorífica de estudios sobre Vietnam Ho Chi Minh.

Adjudicada a la Facultad de Filosofía, Historia y Sociología del centro de altos estudios habanero, estará presidida por la doctora María Teresa Montes de Oca. El máster Manuel Alejandro Guerrero y el doctor

Ruvislei González se desempeñarán como vicepresidente y secretario ejecutivo, respectivamente.

Miriam Nicado García, rectora de la Universidad, leyó la resolución que dejó constituida la cátedra, la cual tendrá como objetivo “impulsar estudios multidisciplinarios sobre Vietnam”.

Entre otras temáticas, promoverá el conocimiento acerca de las relaciones de esa nación con Cuba y otros países, su cultura e historia, y enfatizará en la obra y trascendencia de Ho Chi Minh.

Durante la jornada, el embajador vietnamita en la nación, Le Quang Long, reafirmó las relaciones de respeto entre los pueblos y las culturas del país asiático y la isla. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/383209-inauguran-en-universidad-de-la-habana-catedra-honorifica-ho-chi-minh>



Radio Habana Cuba